



© privat

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

Reparaturen leicht gemacht

Sepp Eisenriegler, Reparatur- und Service-Zentrum R.U.S.Z

Sepp Eisenriegler kämpft für eine einfache Reparatur elektronischer Geräte. Das Recht auf Reparatur wurde auf europäischer Ebene verankert, kurzlebige Geräte werden ab 2025 innerhalb der EU nicht mehr angeboten. Trotz der dringenden Notwendigkeit eines Wandels von einer linearen zu einer zirkulären Wirtschaftsweise fehlt in Österreich aber noch eine solide Reparaturinfrastruktur. Das möchten wir ändern.

"Mit einem breiten Netzwerk an europäischen Partnern setzen wir wichtige Schritte für die Kreislaufwirtschaft."

Mit 22 Jahren Erfahrung als Reparaturdienstleister bieten wir interessierten Franchisenehmern unser Reparatur- und Re-Use-Know-how an, um unser soziales, ökologisches und ökonomisches Geschäftsmodell auszubauen. Als Gründer, Inhaber und Geschäftsführer eines sozialen, gemeinwohlorientierten Unternehmens habe ich vor 22 Jahren die Lösung einer gesellschaftlichen Herausforderung zu meinem Geschäftsmodell gemacht. Die sozial-

ökologische Wirkung von R.U.S.Z geht weit über die betrieblichen Beiträge zur Verlängerung der Produktlebensdauer von Elektro- und Elektronikgeräten - und damit zur Ressourcenschonung und zum Klimaschutz - hinaus. Konsequentes Lobbying, insbesondere auf EU-Ebene, führte zur Infragestellung unseres linearen Wirtschaftssystems durch die EU-Institutionen und schließlich zu ordnungspolitischen Maßnahmen im Rahmen der Kreislaufwirtschaft. Jetzt sind wir in der Lage, zum richtigen Zeitpunkt ein soziales Franchising-System zu etablieren und unseren ökologischen, sozialen und wirtschaftlichen Einfluss zu vergrößern. Davon profitieren wir alle, in erster Linie aber die kommenden Generationen. rusz.at

Online seit 22.10.2021 (Aktualisiert: 21.03.2023)